



Collège au cinéma

publié le 04/12/2017

Chantons sous la pluie

Dans le cadre du projet "collège au cinéma", nous sommes allés voir, avec quelques classes de 6ème, le premier film : "Chantons sous la pluie".

Ce film est une comédie musicale américaine. Dans ce genre de film, on chante et on danse pour exprimer ses sentiments.

Il a été tourné en 1952, peu de temps après la fin de la deuxième guerre mondiale.

Thibaud Clélia

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.